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4_B8_9C_E6_96_B9_E9_c10_178727.htm 同学和室友 说来很可

惜，雅思班的时间实在是太短，没有太多的机会去结交和认

识朋友。大家平时都忙着自己的学习，临到快走了才有心情

去和天天一起上课的陌生同学相识。其实大家都很想多认识

些朋友，特别是在寂寞紧张的异乡。 事实上新东方是一个很

容易也很值得交朋友的地方。一是同学都来自全国各地，各

自的环境都不同，相互多交流很容易了解不同的文化和知识

。二是同学大多都是为了出国的目的而来，都有共同目标。

以后可以相互分享出国的经验和考试的感受，很有可能到了

国外还是同学。三是来到新东方的学生素质基本上都不会差

，没有一点学习基础和经济实力是不会贸然来报名。多认识

一些优秀的同学对于以后的人生发展只有更多的好处。 这一

期雅思班共有三个班，两个学术类，一个移民类。学术类的

都是准备去英联邦国家留学，以大三的学生为主。移民类就

有不少阿姨大妈级的人物了。 我认识的大多为大三学生，北

方的居多，其它各地的都有。旁边座的就是青岛大学的小伙

子，很容易相处。右边是一个湖南师范99新闻的女生，我们

竟然还认识同一个武大的同学，世界真的很小。 我后面居然

是一个高一的小MM，有天我自习时她还要我帮她做暑假物

理作业。她说她的同学很多都去了澳大利亚，自己也很想去

。她好像以为澳大利亚满地是可爱的考拉熊和跳来跳去的袋

鼠，从来没想过出国后的艰辛，寂寞和紧张，当然还有自费

需要的巨款。 好几个朋友都是在最后一天才认识的。实际上



大家早就看得眼熟了，终于有机会知道了对方到底是谁。 在

这里还遇见了很多有趣的人。比如两个在英国读了一年书，

用回国来学雅思并准备考试的高中生。还有一个山东大学的

大一MM，有一天我们成为唯一自习到23：20的两个人。脸有

些黑，不过轮廓很端庄，满可爱的。特别是一个大连的高

个MM，比站在讲台上的张皓还高，头发很长，眼睛也很大

，非常文静。直到快走了也没敢问她的名字和地址，因为对

自己的身高没信心。 最高兴的是遇见一个武大的PPMM，99

法学的，而且也是武汉人。还没几天，周围就已经围着几个

高个男生了。室友们也开始不由自主地谈论她和她那双很有

气质的眼睛，看来武汉大学女生的水平还是很高的。不过这

个丫头很爱玩，有一天晚上自习时想找她练口语，打她手机

时居然还在迪厅里听音乐。 至于我的两个室友，全是江苏人

，都是活宝。 男生和女生 很出乎我的意料，这里的女生尤其

得多，而且不少很会打扮，相信这和雅思考试的类型有关。

雅思主要针对英联邦国家，留学以自费为主，不像GT班那么

紧张，时间也短很多，所以这里有很多富家子弟（当然不包

括我这样饭都打不起的穷人家的孩子）。 因此我感觉这里的

学习风气不如在gre和tofel班听说的那么好，不过仍然不乏刻

苦的学生。每天我无论我多么早的起床或多快地解决晚饭去

自习，都会有人比我更早地开始学习。这种现象让我对自己

很难满意，毕竟我是来自武汉大学的学生，不希望输给任何

一所大学。 此外对于这里很多急于在出国道路上寻找伴侣的

寂寞少男少女，新东方提供了一个很好的机会。到了我离开

的晚上，在操场上增加了很多成对的身影。 有朋友把这种行

为称为“速配”，并且嗤之以鼻。不过我觉得在这样的一个



年龄阶段，因为寂寞而相互吸引是很正常的。毕竟每人对于

出国和感情的看法是不一样的，应该尊重每个人的选择。 但

我认为12天足够爱上一个人，却不足以了解一个人。 如同我

在座位上贴的： Offer or love？ That’s question. 室友 我的两

个江苏室友都是大三的。小艺在南京理工大学，瞒清秀的小

伙子，但是总像个小孩子。上火车之前买一个大头狗娃娃，

比枕头都大，老爱和另一江苏MM打打闹闹。小凯在深圳上

学，是个电脑DIYER狂人，三句不离电脑以及相关配件。 首

先深圳是全国电脑配件价格最低的地区，走私货特别多。他

带来一块专业二手显卡，平时卖1万多的，他300多就买到了

。他还带了一台数码照相机，为此和几个朋友谈了一晚上的

红外数码相机的话题，感觉像是透窥狂的沙龙。 他可以就一

种配件谈上几个小时，而且他说的价格会让人吐血。我们后

来都不敢听他的深圳报价，似乎那里配件便宜得可以买两斤

白菜就送一根内存。要是他谈起自己的配件，更是龙飞色舞

，而且经常把实物拿给我们看。当他拿出的实物原来越多时

，我们开始有些莫名其妙，最后我们把他的柜子清理了一下

，差点没昏过去。 他带来一块专业显卡，一根128M内存条，

两块40G硬盘，一个联想上网USB鼠标，一个游戏摇杆，一根

硬盘线还有若干DVD光盘。 我们实在是想不通他带这些东西

来新东方来干什么。 来新东方几天后，小艺介绍一个隔壁的

江苏老乡来玩，后来那个老乡寝室的两个室友，一个潍坊，

一个辽宁的也常来聊天。 那个潍坊的男孩特别喜欢汽车和军

事，为此我头一次大发谈瘾，连着一个星期，每天从23：00

谈到01：30，直到其它人抗议了才走。 我先从林彪谈到毛泽

东，从周恩来谈到李鹏。接着就是人人爱听的最新中国兵器



情报。 海军部分，我从新驱谈到航母，从基诺谈到039，从现

代谈到瓦良格，从091谈到095，从出C803谈到红鸟三，从飞

豹谈到JH8。 空军部分，我从J10谈到J11，从红旗九谈到S400

，从反击一号谈到激光武器。 陆军部分，我从98式谈到63A

，从红箭9谈到WZ10，从95式谈到PF89。 二炮部分，我从东

风31谈到41，从M9谈到M11。 谈得最深入的建国后的局部战

争，因为他的父亲当过兵，得到很多鲜为人知的内幕，非常

高兴。 当然我免不了对中国20年的军事思想体系和军事体系

的演变进行了系统的总结。看着他们眼睛一眨不眨地听我一

个人说，俨然自己就是国防部的发言人。 等到所有人都对军

事话题有些厌烦的时候，我又讲了一些关于武大美女的故事

，说得他们直流口水。 幸好他们对西方历史和哲学，中国传

统文化，当代世界政治经济局势的发展等等话题都不敢兴趣

，否则我可以开一个星期的个人演讲了。 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


